

AUTORIDADES OFRECIERON MILLONARIA RECOMPENSA

Asesinadas 4 personas en zona rural de Jamundí (Valle)

Cali (El País).

Los cuerpos sin vida de una mujer y tres hombres fueron hallados en la madrugada de este viernes en zona rural de Jamundí, confirmó el alcalde Édgar Yandí.

Las autoridades fueron alertadas sobre el hallazgo de los cuatro cadáveres, cuyas identidades no han sido determinadas, en la entrada a una finca en el corregimiento Guachinte cerca de la 1:00 a.m.

"Lo que nos dicen es que estas personas se movilizaban en un vehículo cuando fueron atacados con arma de fuego", explicó el mandatario y aseguró que ya se adelantan labores de verificación en el lugar.

Javier Sardi, secretario de Gobierno Municipal, entregó un reporte preliminar de la masacre y confirmó que tres de las víctimas eran residentes de Jamundí.

"Inicialmente se habló de cinco muertos pero ya corroboramos que se trata de una mujer y tres hombres", explicó el funcionario y agregó que "los cuerpos estaban a unos cuatro kilómetros del casco urbano. Las autoridades llegaron cerca de las 7:00 a.m. por las condiciones de seguridad y climatológicas", explicó el funcionario.

Sardi afirma que no se descarta la posibilidad de que la masacre haya tenido lugar en otra zona y que los cuerpos hayan sido abandonados en Guachinte.

"Estamos esperando lo que revele el levantamiento de los cadáveres. No descartamos que este hecho se haya registrado en otro lugar y que los cadáveres hayan sido conducidos en el vehículo de las



LA FOTO CORRESPONDE a la región donde se registró la masacre de ayer en la zona rural de Jamundí.

víctimas hasta el punto donde fueron hallados", dijo.

En Jamundí se ha programado para este viernes un consejo de seguridad extraordinario con la Policía y el CTI de la Fiscalía.

"Guachinte es uno de los corregimientos más tranquilos. Hace por lo menos tres años no se registraba en la zona una muerte violenta, es una zona libre de cultivos ilícitos y sus pobladores son en su mayoría agricultores", resaltó.

LO QUE SE SABE HASTA AHORA

El general Hugo Casas, comandante de la Policía Metropolitana, entregó los prime-

ros detalles de la investigación.

"En el lugar donde fueron hallados los cadáveres también estaba un vehículo Daewoo Cielo y una motocicleta. Seguimos trabajando para confirmar las identidades pero sabemos que una de las víctimas era el conductor del automotor", dijo.

Casas afirmó además que esta persona se dedicaba al transporte informal desde el hospital de Jamundí hacia corregimientos y barrios de la zona. "Cuando terminen las diligencias de inspección se abrirá una investigación con la Fiscalía General", aseguró.

Al parecer, los atacantes

en este caso usaron armas de corto alcance pues los cuerpos presentan tiros de gracia.

Casas indicó que se maneja la hipótesis de que estas personas estarían comercializando sustancias ilícitas para la estructura Jaime Martínez del Frente Sexto de las Farc.

"El sector de la Liberia se considera una ruta que permite evitar el paso por Timba (Cauca) por lo que las autoridades realizan operativos de control", asegura.

Casas descartó que exista alguna relación con estructuras mexicanas, como el 'Cartel de Sinaloa', porque asegura que estos grupos al margen de la ley no operan en la zona.

Segunda audiencia de David Char ante la JEP

Bogotá (Colprensa).

En el Palacio de Justicia de Barranquilla se realizó en la mañana de este viernes la segunda sesión de la audiencia en la que el excongresista David Char hace su aporte a la verdad como parte de los acuerdos que suscribió para ser aceptado ante la Jurisdicción Especial para la Paz. La primera parte de esta diligencia tuvo lugar el pasado 20 de septiembre en Bogotá, día en el que Char Navas habló de compra de votos y corrupción electoral en el Atlántico.

En la primera parte de la audiencia, Char Navas reiteró que sobrepasó los recursos permitidos por la ley para el financiamiento tanto para su candidatura a la Cámara de Representantes como al Senado.

"Para mi campaña a la Cámara (2002 - 2006) se reportaron en los libros 220 millones de pesos, pero en realidad me gasté más dinero en la campaña. Esos \$220 millones es lo que se reporta, pero hice unos créditos

por unos \$200 millones, además de unos \$400 millones de pesos que recibí de mi familia y que yo los invertí en política", dijo el excongresista ante el estrado.

Para su aspiración al Senado aseguró que reportó 450 millones de pesos, pero que en realidad gastó \$1.800 millones que tuvieron su origen en la venta por \$800 millones de una de sus propiedades y un apoyo económico familiar de unos \$500 millones de pesos.

Char Navas también proyectó un vídeo en el que hacía referencia a las labores que hace desde la Fundación Funcampaz con la que busca desarrollar proyectos agrícolas para beneficiar a las víctimas del conflicto en el departamento. Sin embargo, dijo que no ha podido conseguir créditos porque ha tenido inconvenientes con algunas entidades bancarias, pero no precisó qué tipo de tropiezos.

"Magistrada, hemos venido haciendo unos trabajos para buscar un sitio donde podamos



DAVID CHAR, excongresista que responde a juicio en la JEP

ayudar a las víctimas a desarrollar un proyecto agrícola y donde ayudar en un proceso sicosocial, hemos creado una fundación, pero no nos ha sido fácil abrir cuentas (bancarias)", relató el excongresista.

David Char es el primer involucrado con parapolítica que comparece ante el tribunal de paz que el pasado 30 de julio le

concedió la libertad transitoria, condicionada y anticipada. Su expediente llegó a la JEP tras la remisión que hizo la Corte Suprema de Justicia que lo investigó desde 2012 por concierto para delinquir y porte de armas, delitos relacionados con sus nexos con el frente José Pablo Díaz, de las Autodefensas Unidas de Colombia.

Colombia producirá petróleo a través de la energía solar

Castilla la Nueva, Meta. (Colprensa)

El Gobierno Nacional aseguró que con la inauguración del Parque Solar en el municipio de Castilla la Nueva, Meta, el país inició la transición para producir petróleo con energías renovables, reduciendo la emisión de dióxido de carbono en sus procesos.

El parque, que fue inaugurado por el presidente Iván Duque, tiene un área aproximada de 18 hectáreas, equivalentes a 16 canchas profesionales de fútbol.

Está compuesto de más de 54.500

paneles solares, que generarán 21 megavatios-pico de energía limpia, lo que en promedio consumen 16.000 hogares.

"Estamos hablando de un proyecto que, en términos de captura de emisiones de CO₂, equivale a más de 15.000 árboles, que genera casi 400 empleos, donde más del 80% son locales, algo que también quisimos promover desde el Gobierno, trabajando con Ecopetrol con muchas empresas", aseguró Duque.

Según el presidente, el 17% de estos

casos 400 trabajos son primeros empleos y el 30% mujeres, muchas de ellas cabeza de familia, quienes contribuirán a que Ecopetrol disminuya en un 30% los costos asociados a generación de energía en el Campo Castilla, el segundo más grande del país, con una producción cercana a los 115.000 barriles de petróleo por día.

"Ecopetrol solamente en su autoconsumo se compromete a desarrollar 300 megas de energías renovables no convencionales para el año 2022", agregó Duque.

COLOMBIA

Mi País

CONDENA DE 15 AÑOS A EXGOBERNADOR GUAJIRO



Bogotá. (Colprensa)

Contrato sin cumplimiento de requisitos legales, peculado por apropiación, peculado por apropiación en favor de terceros y concusión fueron los delitos que consideró la Corte Suprema de Justicia cometió el exgobernador de La Guajira José María Ballesteros, y por esto fue a condenado a 15 años de prisión.

CENTRO DE MONITOREO DE LA VÍA AL LLANO



Bogotá. (Colprensa)

El centro de atención y monitoreo a la Vía al Llano, que será comandado por la Unidad Nacional de Gestión de Riesgos de Desastres (UNGRD), fue entregado ayer por el presidente de la República, Iván Duque Márquez.

ALZA DE ENERGÍA EN BOLSA TENDRÁ MENOR IMPACTO

Castilla la Nueva, Meta. (Colprensa)

Luego de que la Asociación Colombiana de Comercialización de Energía (Acce), advirtiera que los usuarios de energía sufrirían un alza en sus tarifas debido al aumento en la bolsa, la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, confirmó la noticia, pero advirtió que el incremento será mínimo.

De acuerdo a Suárez, el precio de la energía en la bolsa ha aumentado debido a que los embalses de agua han estado más bajos y como en el país hay dependencia de la energía hidráulica al haber menos líquido los costos varían al alza, pero advirtió que esto perjudicará de forma mínima a los consumidores.

MASCOTAS, A LOS LUGARES PÚBLICOS



Bogotá. (Colprensa)

La Procuraduría solicitó que las personas con discapacidad física, sensorial o psíquica puedan entrar y permanecer con sus perros de asistencia en lugares públicos que restringen el ingreso de mascotas. El concepto fue enviado a la Corte Constitucional debido a que ésta última tiene en estudio una demanda en ese sentido.

115 INDÍGENAS HAN SIDO ASESINADOS EN 14 MESES



Bogotá. (Colprensa).

La Organización Nacional Indígena de Colombia denunció la muerte del líder y dirigente indígena Embera, Constantino Ramírez Bedoya, quien fue asesinado el jueves, cuando se movilizaba en una motocicleta, en la vía que conduce de Calarcá al Resguardo Dachi Agore. Ciento quince indígenas han sido asesinados en los últimos 14 meses.